

# 利賀っ子だより



R4. 3. 8

## ○ 今年度のまとめと新年度の準備

### ・ピカピカ週間

今週から来週にかけての掃除の時間を「ピカピカ週間」とし、大掃除を実施しています。1年間お世話になった校舎に感謝の気持ちを表すこと、新年度を気持ちよく迎えられるようにすることを目当てに、少しずつ重点箇所を決めて活動をしています。

通常の掃除に加えて、重点箇所の掃除もするという説明を聞いて、「早めに掃除に取りかかろう」「いつもよりもっと一生懸命に（掃除を）しよう」など、どうしたら目当てを達成できるかを考えて、つぶやいているところが利賀っ子のすてきなところだと思いました。もちろん、考えるだけでなく、掃除の時間前に活動を始めたり、「Oさん、高い所やって。ぼく、いつものところ早く終わらせて手伝うから。」と声をかけ合ったりして掃除の時間活動をしていました。こんなところにも今年度の重点目標「他と関わりながら、自分で考え、判断し、行動する」の姿が見られ、嬉しく思いました。



【今日の重点箇所は高い所】

### ・生活科のまとめ



【どうぞ受け取ってください】

低学年は生活科の「ありがとうを伝えよう」の学習で、1年間の自分と相手の方との関わりを振り返り、感謝の気持ちをメッセージカードを書き、それを手渡すという活動をしていました。

緊張しながらも「今、お時間よろしいですか。」「生活科の時間に『ありがとうを伝えよう』の勉強をしました。」「受け取ってください。」などのやり取りも堂々としており、1年間の成長を感じました。

### ・運動会のスローガンについての話し合い

来年度の運動会に向けて、スローガンの案について全校で話し合いをしていました。

小学校1年生から中学校2年生までの全員が運動会に込めたい思いを書き出し、それを基に小中学校の代表でスローガンの案を作成しました。この日は、その案について意見を出し合う日でした。

「地域の方の想いを大切にすることがスローガンに表れている。」「自分たちの競技のことだけでなく、“過去の先輩たちの想い”ということも含まれているのがよい。」などの意見が出ていました。

日頃から「地域の方々に見守られている自分たち」ということを感じているからこそ、自分たちの元気を届けたいという思いが湧いてくるのだと思いました。地域の方々のおかげで子供たちの心が育っていることに感謝の気持ちでいっぱいです。

(高田 公美)



【運動会に込めたい気持ちは・・・】